
VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI

Il giorno 9 maggio 2024 alle ore 19:00, in seconda convocazione, essendo andata deserta
la prima, presso il ristorante Mozzico all’interno del Centro Sportivo Italiana Fitness Parco
Kolbe, via Tiburtina 949 Roma  e  su convocazione statutaria disposta dal Presidente, si
riunisce  l’Assemblea  ordinaria  annuale  dei  soci  dell’Associazione  per  discutere  e
deliberare sul seguente
ORDINE DEL GIORNO:
1) Relazione del Presidente sulle attività sociali 2023;
2) Approvazione del rendiconto per cassa anno 2023;
3) Approvazione del preventivo per cassa anno 2024;
4) Proposte e approvazione delle linee generali del programma di attività 2024;
5) Varie ed eventuali.
Assume la presidenza della riunione il Presidente Giuseppe Virzì  che chiama a fungere
da segretario Natalino Appetecchia che accetta. Il Presidente verifica la partecipazione,
anche per delega, di n. 26 soci (n. 15 presenti e n. 11 attraverso delega scritta).
Per l’organo direttivo è presente, oltre al Presidente, il Consigliere Natalino Appetecchia.  
Pertanto viene dichiarata l’assemblea validamente costituita e atta a deliberare sui punti
posti all’O.d.G. 
Al  1°  punto prende  la  parola  il  Presidente  medesimo  che  relaziona  ai  presenti  circa
l’attività svolta nel corso dell’anno 2023. L’associazione risulta ben inserita nel panorama
escursionistico  regionale  ed  extra  regionale  in  particolare  con  le  iniziative  per  la
promozione del territorio. Il Presidente espone a grandi linee le iniziative  svolte nel 2023.
Le iscrizioni risultano in crescita. Sono state svolte n. 17 escursioni (difficoltà T, E ed EE),
n. 3 ciaspolate e n. 3 settimane bianche sull’arco alpino. Per la formazione si è concluso
l’iter  del  45°  Corso  AE  Lazio  in  cui  risultano  qualificati  accompagnatori  n.  5  soci
dell’associazione. Inoltre, uno dei soci è stato eletto Consigliere Federale della FIE. E’
proseguita l’intensa attività di segnatura e manutenzione sul tratto Lazio Nord del sentiero
E1.  Inoltre  è  stata  creata  una  pagina  FB  per  l’associazione.  Sono  state  riscontrate
problematiche nella procedura di registrazione al RUNTS. In base a quanto previsto nello
statuto nel 2023 si è voluto tornare a promuovere i resti archeologici della nostra vallata
riscoperti e censiti negli ultimi 20 anni. L’associazione quindi ha partecipato al bando della
Cassa Depositi  e Prestiti  sugli  Ecosistemi Culturali  con il  progetto  dal  titolo “Rapporto
Uomo-Ambiente  nell’ecosistema  culturale  del  Cicolano.  La  ricerca  del  passato  come
risorsa  per  il  futuro”.  Il  progetto  ruota  intorno  ad  un  polo  di  documentazione  e  a  57
complessi  archeologici,  che  rappresentano  il  campione  dei  più  antichi  luoghi  di
insediamento nell'ecosistema culturale della Valle del Salto. Si tratta di una proposta volta
a continuare a riscoprire un territorio, storicamente conosciuto con il nome di Cicolano.
Purtroppo  il  progetto  non  è  stato  scelto.  L’associazione  vuole  tentare  nel  2024  di
continuare a lavorare sull’idea degli Ecosistemi culturali. 
Dopo breve discussione i presenti  deliberano con parere favorevole all’unanimità.
Al 2° punto iscritto all’O.d.G., prende la parola il Presidente che che espone e commenta
le voci del rendiconto per cassa al 31 dicembre 2023 così come previsto dal D.Legge del
5-3-2020  adottato  dal  nuovo  codice  del  terzo  settore  di  cui  al  D.to  L.vo  117/2017  e



successive  modifiche  e  commenta  alcune  voci  delle  spese  considerato  esaustivo  il
dettaglio  delle entrate e delle uscite indicate nello schema. Tra le uscite da attività di
interesse  generale  alla  voce  A2.2  “servizi>spese  per  collaborazioni  €  1.903,20  per
assistenza per il bando CDP. ll rendiconto evidenzia un disavanzo di gestione di € -944,75
che  sommato  algebricamente  alle  disponibilità  finanziarie  di  inizio  anno  somma  €
12.892,83 pari alle disponibilità finanziarie di fine anno. Alla chiusura dell'anno contabile
l’associazione  non  ha  debiti  verso  terzi.  Dopo  chiarimenti  su  alcune  voci,  i  presenti
deliberano  all’unanimità  di  approvare  il  Rendiconto  per  cassa  2023  con  il  disavanzo
complessivo  d’esercizio  pari  a  €  -944,75.  Il  documento  approvato  costituisce  parte
integrante del presente verbale.
Al  3° punto iscritto all’O.d.G., prende la parola il Presidente che espone e commenta le
voci del preventivo 2024. La quota tessera, con validità annuale, resta invariata  per gli
adulti  in € 20,  mentre per i  minori  è € 16.  Dopo chiarimenti  su alcune voci  i  presenti
deliberano  all’unanimità  di  approvare  il  Preventivo  2024. Il  documento  approvato
costituisce parte integrante del presente verbale.
Al  4°  punto dell’O.d.G.,  per  quanto  riguarda le  attività  dell'anno 2024 si  prevede e  si
auspica: un’attività escursionistica (escursioni,  trekking e ciaspolate) superiore a quella
dell’anno passato e l’organizzazione e svolgimento di n.3/4 settimane bianche sull’arco
alpino, il proseguimento e completamento del lavoro di segnatura e tracciatura del sentiero
E1  nel  Lazio  sud,  il  progetto  dell’uso  di  treni  turistici  nell’appennino  centrale  (Lazio,
Abruzzo e Marche), l’organizzazione di una mostra fotografica a Tagliacozzo con le foto
del  concorso  fotografico  organizzato  da  Hans-Joachim  Graef  nel  2018  all’interno  del
programma  PRIMAVERA  MOBILITA'  DOLCE  2024  di  AMODO,  l’interessamento  al
Cammino  di  Corradino  nell’alto  reatino.  I  presenti  deliberano  con  parere  favorevole
all’unanimità.
Al 5° punto dell’O.d.G.,nessuno prende la parola.
Alle ore 20:15 esauriti gli argomenti posti in discussione, il Presidente dichiara chiusa la
presente assemblea.

Visto, approvato e sottoscritto:

PRESIDENTE                                                                SEGRETARIO
Giuseppe Virzì                                                           Natalino Appetecchia             


